

BOLETÍN AETN

AUTORIDAD DE FISCALIZACIÓN DE ELECTRICIDAD Y TECNOLOGÍA NUCLEAR
UNIDAD DE GESTIÓN ESTRATÉGICA

El Alto

AETN visita Museo de la Nacionalización de los Hidrocarburos



Visita el Museo de la Nacionalización de los Hidrocarburos, El Alto

AETN - Comunicación 28-06-2022.- Personal de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN) visitó el Museo de la Nacionalización de los Hidrocarburos, en la Planta de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), ubicado en la Av. Juan Pablo II antes de llegar a la Cruz Papal de la ciudad de El Alto, este 27 de junio de 2022.

La comitiva de la AETN, recorrió ocho salas de exposición que resumen la historia de lucha y recuperación de los hidrocarburos en Bolivia, las tres (3) Nacionalizaciones, la Guerra del Gas, hasta la industrialización y comercialización de los hidrocarburos.

El Museo de la Nacionalización de los Hidrocarburos está abierto a visitas programadas de quienes estén interesados en conocer los hechos históricos que consolidaron la soberanía del pueblo boliviano sobre los hidrocarburos.

